

### BARRIÈRE VAUBAN 2,5 M Référence : 02357

---



#### RESUME

La barrière Vauban 18 barreaux de longueur 2,5 mètres, aussi appelée barrière de police, est une barrière de sécurité en acier galvanisé à chaud.

Elle est idéale pour contenir la foule lors de manifestations.

Nous vendons aussi une [barrière Vauban de longueur 2 mètres](#).

#### Les points forts :

- Cadre percé en haut et en bas
- Barreaux soudés pour une grande rigidité
- Système universel d'accroche
- Prix dégressifs

Cette barrière de sécurité en acier dispose également d'une plaque d'identification. Le modèle d'accroche des barrières est universel, il s'adapte à tous les modèles de barrières existantes.

Attention, l'adresse de livraison doit être accessible en semi-remorque et vous devez être équipé pour assurer le déchargement latéral du camion.

Livraison offerte dès 11 barrières achetées




---

#### DESCRIPTION

En savoir plus sur la barrière Vauban 2,5 mètres

## 18 barreaux en acier

La barrière de sécurité est destinée à contenir les foules lors de manifestations sportives ou culturelles pour délimiter une zone lors de manifestations, elles sont légères et robustes ce qui permet une mise en place rapide. Les barrières s'accrochent entre elles ce qui facilite leur mise en place et assure plus de sécurité et une meilleure délimitation de la zone à protéger.

De plus, elles s'accrochent à toutes les barrières du marché grâce à leur système d'accroche universel.

Vous souhaitez habiller vos barrières Vauban ou faire de la publicité dessus ? Découvrez nos [bâches](#) et nos [housses recto verso](#) spécialement conçues pour nos barrières.

## Les caractéristiques de la barrière vauban 18 barreaux en acier

Les barrières en acier mesure 1,02 m de hauteur pour 2,5 mètres de long, elles respectent l'ensemble des normes et notamment l'espacement entre les barreaux pour éviter que les enfants n'y passent la tête.

Les pieds des barrières métalliques 18 barreaux en acier sont en forme de "V" ce qui leur garantit une stabilité et un stockage au carré pour gagner en espace de stockage. Ces barrières possèdent un emplacement pour une plaque d'identification afin de personnaliser les barrières pour une meilleure identification des propriétaires.

La barrière Vauban aussi appelée barrière de foule, barrière toulousaine et même barrière Vigipirate est galvanisée à chaud ce qui garantit le traitement anticorrosion pendant 10 ans. La barrière a été trempée dans son intégralité dans un bain de zinc.

Le poids est de 15 kg.

À NOTER : prévoir un engin de déchargement, le déchargement se fait latéralement. Livré par fagot de 25 posés les uns sur les autres.

Ce modèle de [barrière de police existe aussi en 14 barreaux](#) !

## Tout savoir sur l'origine de la barrière Vauban 18 barreaux

La barrière de police n'est pas un usage récent, elle a été utilisée par nos prédécesseurs... À l'époque, la barrière était en bois et c'est un ingénieur français, Sébastien Le Prestre de Vauban (d'où son petit surnom français de barrière Vauban) qui en serait à l'origine. Elles sont plus légères et s'accrochent entre elles, ce qui n'était pas évident avec des barrières en bois.

En Belgique, la barrière Vauban est surnommée "barrières Nadar" son nom provient d'un photographe Bruxellois Nadar qui lors de sa visite à Bruxelles en 1864 en ballon géant, fit ériger des barrières mobiles afin de garder à distance la foule qui se massait au jardin botanique, ce qui impressionna les Bruxellois.

[En savoir plus sur la barrière Vauban.](#)